



Al estilo *tricolor*, inicia acto en Cuauhtémoc la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega

Cerca con vallas la explanada // Ameniza con mariachi, sonido y batucada

ELBA MÓNICA BRAVO

Al viejo estilo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y arropada por comerciantes ambulantes, que en su mayoría acudieron a la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc con matracas y banderines del *tricolor*, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega aseguró que tras obtener el triunfo en la demarcación “terminó la extorsión y la corrupción”.

Mariachi, batucada, sonido y animadores amenizaron el primer acto público de la ex legisladora local, en el que apareció hora y media después de que el área de comunicación social convocó con motivo de la presentación del gabinete de la nueva administración.

Alrededor de la explanada se colocaron carpas, vallas de popotillo para controlar el acceso de los asistentes, un templete y un escenario tipo pasarela, dos pantallas gigantes y arreglos florales, y aunque no hubo alfombra roja, los eventos fueron semejantes a los que encabezó en diversas ocasiones su antecesora Sandra Cuevas.

Policías adscritos a la demarcación cerraron el tránsito vehicular con patrullas y motocicletas en la



▲ La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, aseguró en uno de sus primeros actos de gobierno que tras obtener el triunfo en la demarcación “terminaron la extorsión y la corrupción”. Foto tomada de redes sociales

esquina de avenida México-Tenochtitlan y Buenavista, Mina, Juan Aldama, Orozco y Berra, y Luis Donald Colosio, entre otras.

En ese acto, los presentadores destinaron más de 15 minutos para nombrar a los invitados especiales, entre ellos los líderes del PRD, Jesús Zambrano; del PRI, Israel Betanzos, y Margarita Zavala, entre otros; sin embargo, los nombramientos del gabinete—motivo de la convocatoria—no fueron mencionados, aunque algunos compartieron con Rojo de la Vega el templete.

Minutos antes de las 16 horas se dieron a conocer los nombres en un boletín de prensa, entre ellos el del ex legislador local y federal del PAN y ex director general de

Gobierno y Asuntos Jurídicos de Miguel Hidalgo y Coyoacán, Obdulio Ávila, quien ocupa la Dirección General de Gobierno.

Antes, en el salón de cabildos, Rojo de la Vega encabezó la sesión en la que rindieron protesta los concejales y se declaró la instalación de la alcaldía 2024-2027; sin embargo, el equipo de comunicación social señaló que se trató de “un evento privado”, a pesar de que en la convocatoria se incluyó también dicho acto protocolario.

Algunos comerciantes se retiraron antes de que finalizara el evento, al señalar, a cambio del anonimato, que “somos comerciantes de la zona de Balderas, y si no veníamos ya no nos dejan poner, nos castigan”.